

KERAJINAN GERABAH CIREBON

Perajin memproduksi gerabah tanah liat di desa Sitiwinangun, Kabupaten Cirebon, Jawa Barat, Minggu (31/7). Kerajinan gerabah tersebut dipasarkan ke berbagai daerah seperti Bandung dan Jakarta dan dijual seharga Rp1.000 hingga Rp200 ribu tergantung ukuran dan tingkat kerumitan.



FOTO/ANT

LG Corporation Mau Relokasi Pabrik ke Indonesia dan Investasi di IKN

Bahlil Lahadalia menyebut rencana relokasi ini menjadi kabar positif bagi Indonesia. Kementerian Investasi/BKPM memastikan akan memberi fasilitas dari tahap perizinan sampai dengan terealisasi rencana investasi tersebut.

JAKARTA (IM) - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia menyampaikan apresiasinya atas komitmen investasi LG Corporation yang berkontribusi terhadap pengembangan ekosistem industri kendaraan listrik di Indonesia.

"Selain membangun EV

(Electric Vehicle) baterai yang terintegrasi dari hulu ke hilir, nantinya LG Electronics itu juga akan melakukan relokasi dari China ke Indonesia, termasuk R&D (Research & Development) nya," kata Bahlil dalam pernyataan tertulisnya, Sabtu (30/7).

Bahlil menyebut rencana relokasi ini menjadi kabar

positif bagi Indonesia. Kementerian Investasi/BKPM memastikan akan memberi fasilitas dari tahap perizinan sampai dengan terealisasi rencana investasi tersebut.

Vice Chairman/CEO LG Corporation Brian Kwon menilai Pemerintah Indonesia sangat serius dalam pengembangan energi terbarukan. Brian menjelaskan LG Corporation terus berkomitmen merealisasikan investasi industri baterai listrik terintegrasi di Indonesia dengan rencana investasi grand package mencapai US\$9,8 miliar atau Rp147 triliun (kurs Rp14.000).

"Kami berharap perhatian khusus Pemerintah Indonesia agar investasi grand package

tersebut bisa berjalan dengan sesuai dengan rencana. Selain itu, kami juga akan merelokasi pusat R&D LG Electronics kami ke Indonesia," ujar Brian.

Lebih lanjut, Brian menyampaikan perlunya pengembangan Sumber Daya Manusia (SDM) di Indonesia agar dapat mengimbangi masuknya alih teknologi dari Korea Selatan ke Indonesia.

Selain industri mobil listrik, Bahlil mengungkapkan adanya minat investasi LG dalam pembangunan Ibu Kota Nusantara (IKN). Investasi ini terkait dengan konsep pengembangan smart city di IKN.

Bahlil mendampingi Presiden Joko Widodo dalam

kunjungan kerja ke Seoul, Korea Selatan. Jokowi bertemu dengan 10 pimpinan perusahaan asal Korea Selatan yang memiliki minat investasi baru maupun berencana melakukan perluasan investasinya ke Indonesia. Pertemuan itu menghasilkan komitmen investasi sebesar US\$6,72 miliar atau Rp100,69 triliun.

Sementara itu, berdasarkan data Kementerian Investasi/BKPM sepanjang 2017 sampai dengan semester I-2022, Korea Selatan tercatat menempati peringkat ke-5 dengan total realisasi investasi sebesar US\$9,08 miliar. • **hen**



BPR SUPRA

PULAUINTAN

General Contractor



PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA

Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Lab Dharma Satya Mencapai Rp467 Miliar

JAKARTA (IM) - PT Dharma Satya Nusantara Tbk (DSNG) membukukan laba di semester I-2022 naik 119% menjadi Rp467 miliar dari Rp213 miliar pada periode yang sama tahun lalu.

Adapun, pertumbuhan tersebut didorong oleh kenaikan harga penjualan crude palm oil (CPO) dan palm kernel oil (PKO) perseroan, serta kinerja positif dari segmen produk kayu. Selama enam bulan pertama tahun ini, perseroan mencatatkan pertumbuhan pendapatan sebesar 14,85% menjadi Rp3,78 triliun dari Rp3,29 triliun.

Di mana, penjualan dari segmen kelapa sawit memberikan kontribusi 80 persen atau sekitar Rp3 triliun. Angka tersebut naik 11%, meskipun jika dibandingkan tahun lalu volume penjualan CPO perseroan tercatat 24% lebih rendah akibat belum pulihnya produksi CPO. Direktur Utama DSNG Andrianto Oetomo mengatakan, kinerja perseroan masih didorong oleh

kenaikan harga jual CPO sebagai dampak dari berkurangnya pasokan minyak nabati global akibat adanya perang Rusia dan Ukraina. Ia menjelaskan, harga CPO perseroan pada semester I naik 40% menjadi Rp11,8 juta per ton, sedangkan harga PKO juga naik 68% menjadi Rp 25,6 juta per ton.

"Kami menikmati flag fall dari kenaikan harga CPO, di mana kontribusi segmen minyak sawit menyumbang sekitar 80% dari total pendapatan perseroan. Di samping itu, segmen produk kayu juga masih berlanjut menghasilkan kinerja yang menggembirakan," kata Andrianto dalam keterangan resminya, dikutip Sabtu (30/7).

Dari sisi operasional, produksi Tandan Buah Segar (TBS) perseroan pada kuartal kedua tahun ini mulai menunjukkan tren pemulihan, dengan berakhirnya dampak lanjutan 24 bulan El-Nino di Kalimantan Timur pada kuartal pertama 2022 yang lalu. • **dot**

Modernland Realty Segera Luncurkan Cluster The Essence @Yarra di Jakarta Garden City



Kelvin O Lesmana, Marketing & Sales Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk. (kanan) dan William, Sales Manager Urban Development PT Modernland Realty Tbk. menjelaskan konsep hunian yang ditawarkan The Essence @Yarra saat Product Knowledge.

JAKARTA (IM) - Melihat masih tingginya permintaan rumah tapak di dalam kota Jakarta, khususnya di *township* Jakarta Garden City (JGC), Jakarta Timur, membuat PT Modernland Realty Tbk. kembali segera meluncurkan produk rumah tapak bertajuk The Essence @Yarra, setelah beberapa waktu sebelumnya sukses memasarkan produk hunian *cluster* Mahakam The Signature.

Marketing & Sales Director Urban Development PT Modernland Realty Tbk. Kelvin O Lesmana mengatakan The Essence @Yarra berada di dalam *cluster* Yarra yang merupakan

cluster keempat di kawasan River Garden di dalam Jakarta Garden City. *Cluster* Yarra sendiri dibangun di atas lahan seluas 6,7 Ha.

"Terinspirasi dari nama sungai yang membelah pusat kota Melbourne, Australia. *Cluster* Yarra menyuguhkan rumah dengan konsep minimalis dan modern, dengan taman-taman yang indah yang menjadi ikon dari perumahan Jakarta Garden City. *Cluster* Yarra dilengkapi dengan gerbang yang megah dan modern, taman serta *clubhouse* yang indah dan nyaman untuk aktifitas warga," ujar Kelvin O Lesmana, dalam siaran pers

tertulis, Minggu (31/7).

Menurut rencana, tambahan, sebanyak 74 unit rumah akan dipasarkan dan segera dibangun di *cluster* The Essence @Yarra.

Semua rumah yang akan dibangun terdiri dari 2 lantai dengan opsi bisa menjadi 3 lantai dengan harga jual ditawarkan mulai Rp1,6 miliaran selama periode pra *launching* ini.

Sebelum *launching*, pada Kamis (28/7) lalu digelar acara *product knowledge* The Essence @Yarra yang dihadiri ratusan agen properti atau pemasar properti yang berasal dari beberapa wilayah di Jabodetabek. • **kris**



Suasana Product Knowledge The Essence @Yarra.



MASIH JAMAN NGE-GYM MAHAL?

Rp 249 RIBU PER BULAN

FREE PROGRAMS

WEIGHT TRAINING - ZUMBA - FIT BOX - YOGA - DANCE

CONTACT US

0896 3968 3630

@fithub_id | fithub.id